

Eccoci alla consueta lezione di lingua francese come ogni inizio di mese. Gilbert Rossillo ci invia il "memo" per ricordarci che nuovi studi, aggiornamenti dei precedenti, foto e documenti sono disponibili sul sito della Commissione storica della Federazione francese.

Bonjour à toutes et à tous,

À u nom de la Commission Documentation et Histoire de la Fédération Française d'Athlétisme, j'ai le plaisir de vous adresser la 61^e è lettre mensuelle d'information avec son traditionnel résumé des études réalisées ou mises à jour au cours du mois d'octobre que vous pouvez consulter plus en détail via le lien suivant : <https://cdh.athle.com/>

Stavolta qual è il piatto forte? Il ricordo di una grande gara di cross che si disputava nei dintorni di Parigi, il Challenge Roosevelt. Viene ricordata da LUc Vollard l'edizione del 1926.



Une victoire au challenge Roosevelt a longtemps été considérée comme une ligne majeure dans un palmarès. Créée en 1891, on retrouve en effet parmi les premiers vainqueurs de cette grande épreuve automnale Henry Deloge, Gaston Ragueneau, Jacques Keyser, Paavo Nurmi ou encore Joseph Guillemot.

En 1926, le lustre s'efface peu à peu et en ce premier novembre sur les 19 engagés, le

Racing Club de France compte 18 sociétaires et Robert du Red Star Olympique se trouve donc bien seul parmi les maillots bleu ciel et blanc. Les autres clubs ne se sont pas déplacés ou n'ont pas réussi à se mettre d'accord avec les organisateurs.

Peu importe, c'est tout de même un champion de grande classe qui va s'imposer sur la vénérable piste de la Croix-Catelan puisqu'il s'agit du médaillé de bronze Olympique du 3000 m steeple à Paris en 1924. Egalement deux fois champion de France, Paul Bontemps est en effet un de nos meilleurs représentants de l'époque, capable de briller sur 1500 m comme en cross-country. Ce jour là, il va justifier son dossard n° 1, en accélérant progressivement et en décrochant Robert dans les cinq cents derniers mètres pour s'imposer en 15'32"2/5, laissant le deuxième à neuf secondes au terme des trois miles.

Interrompu en 1933 puis à partir de 1937, le challenge Roosevelt connaîtra une dernière organisation le 8 octobre 1944 et c'est le Belge Gaston Reiff, futur champion Olympique qui en sera le dernier vainqueur (Crédit photo Miroir des Sports).

Rédaction : Luc VOLLARD